

# FÉDÉRATION RÉGIONALE

DES

## Ligues du Sacré-Cœur pour hommes et jeunes gens, à Montréal

---

ART. I. *Titre.*—Il est fondé entre les Ligues du Sacré-Cœur pour hommes et jeunes gens de la région de Montréal, comprenant la ville et la banlieue, une fédération dite régionale.

ART. II. *But.*—La fédération a pour but principal d'établir entre les diverses Ligues de la même région, des rapports suivis, afin de mettre en commun, pour le profit de chacune d'elles, l'expérience acquise par ceux qui les ont fondées, maintenues et développées.

Elle se propose notamment:

1° De donner par le groupement, aux Ligues existantes, toute l'influence qu'elles sont appelées à exercer dans la ville ou la région.

2° De promouvoir l'établissement de la